



Antara/Sulthony Hasanuddin/nyim.

KERAJINAN TANGAN: Pelaku UMKM melayani pengunjung memilih produk kerajinan tangan berbahan daun pandan saat pameran produk UMKM di Kedutaan Besar Filipina, Jakarta, Sabtu (30/11). Asosiasi Wanita Filipina-Indonesia (PWA) menggelar pameran 33 UMKM bidang tekstil, kerajinan tangan, dan makanan yang berpotensi memiliki nilai ekspor ke Filipina karena negara tersebut mengimpor sebagian besar kebutuhan konsumsi akibat terbatasnya kapasitas produksi lokal.

Atas Persekusi Rohingya ICC Usulkan Penangkapan Kepala Junta Myanmar

Athens, (Analisa)

Jaksa Mahkamah Pidana Internasional (ICC) mengatakan kantornya sedang mengajukan surat penangkapan bagi kepala junta Myanmar atas deportasi dan persekusi terhadap Muslim Rohingya.

"Setelah penyelidikan yang menyeluruh, independen, dan tidak memihak, Kantor saya telah menyimpulkan bahwa ada alasan yang cukup untuk meyakini bahwa Jenderal Senior dan Penjabat Presiden Min Aung Hlaing, Panglima Tertinggi Angkatan Pertahanan Myanmar, memikul tanggung jawab pidana atas kejahatan terhadap kemanusiaan berupa deportasi dan penganiayaan terhadap Rohingya, yang dilakukan di Myanmar, dan sebagian di Bangladesh," kata Karim Khan dalam sebuah pernyataan.

Menurut jaksa itu, kejahatan-kejahatan tersebut dilakukan pada 25 Agustus hingga 31 Desember 2017 oleh Angkatan Bersenjata Myanmar, dan didukung kepolisian nasional, polisi perbatasan, serta warga sipil non

Rohingya.

Menyatakan bahwa ini adalah permohonan pertama untuk surat perintah penangkapan terhadap pejabat tinggi pemerintah Myanmar yang diajukan oleh kantor kejaksaan, ia menambahkan: "Akan ada permohonan (penangkapan) selanjutnya."

Khan menekankan bahwa permohonan itu diajukan berdasarkan berbagai bukti dari sejumlah sumber seperti keterangan saksi, bukti dokumenter, serta materi ilmiah, foto, dan video yang sah.

"Saya ingin menyampaikan rasa terima kasih saya yang sebesar-besarnya kepada Rohingya. Lebih dari satu juta anggota komunitas mereka terpaksa melarikan diri dari kekerasan di Myanmar," ujar Khan.

"Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kesaksian dan dukungan kepada Kantor saya, mereka yang telah berbagi cerita, mereka yang telah memberi kami informasi dan materi," lanjutnya. (ant/anadolu)

UNIFIL Jaga Gencatan Senjata Israel-Hizbullah

Beirut, (Analisa)

Pasukan penjaga perdamaian PBB di Lebanon (UNIFIL) menyatakan akan menjalankan perannya demi memastikan gencatan senjata antara Israel dengan kelompok Lebanon, Hizbullah, dipatuhi semua pihak.

Gencatan senjata yang berlaku sejak Rabu (27/11) pukul 4 pagi waktu setempat adalah upaya untuk menghentikan peperangan antara Israel dan Hizbullah yang sudah berlangsung lebih dari 14 bulan.

"Kami akan bekerja sama dengan semua pihak terkait untuk memastikan berhentinya pemusuhan terwujud," demikian menurut UNIFIL dalam pernyataannya.

"Kami akan terus melanjutkan tugas sesuai mandat, dan kami sudah mulai menyesuaikan operasi kami dengan situasi yang baru ini," ucap badan tersebut.

UNIFIL turut mendesak semua pihak untuk menerapkan secara penuh Resolusi Dewan Keamanan PBB Nomor 1701 "dalam perkataan dan perbuatan".

Resolusi yang disahkan pada 11 Agustus 2006 tersebut menyerukan penghentian pemusuhan antara Hizbullah dan Israel serta pembentukan zona bebas tempur di Leb-

anon selatan -- dikecualikan untuk militer Lebanon dan UNIFIL.

"UNIFIL dan personel penjaga perdamaian kami yang berasal dari 48 negara tetap pada posnya dan siap mendukung Lebanon dan Israel pada fase baru ini dan untuk implementasi resolusi," demikian UNIFIL.

Sesuai syarat gencatan senjata, Israel akan menarik pasukannya ke arah selatan dari garis demarkasi Lebanon-Israel atau "Garis Biru" secara bertahap, dan pihak Lebanon akan menempatkan pasukan militernya di Lebanon selatan dalam waktu tidak lebih dari 60 hari.

Implementasi gencatan senjata akan diawasi oleh Amerika Serikat dan Prancis, meski rincian mekanisme pengawasan tersebut masih belum dipastikan.

Sementara itu, meski belum mengeluarkan pernyataan apapun, Hizbullah diketahui mematuhi gencatan senjata dengan tidak lagi menyerang Israel sejak berlakunya kesepakatan itu.

Serangan Israel ke Lebanon sejak Oktober lalu telah menewaskan lebih dari 3.800 orang dan memaksa sejuta lebih warga Lebanon mengungsi, demikian menurut otoritas kesehatan Lebanon. (ant/anadolu)

Hujan Badai Diprakirakan Landa Arab Saudi

Riyadh, (Analisa)

Direktorat Jenderal Pertahanan Sipil Kerajaan Arab Saudi meminta masyarakat agar berhati-hati terhadap hujan badai yang diprakirakan akan terjadi hingga Minggu.

Masyarakat diimbau untuk menghindari lembah-lembah yang rawan banjir, termasuk berenang di tempat tersebut.

Mereka juga diminta mematuhi petunjuk yang publikasi melalui media. Menurut

direktorat itu, wilayah kota suci Makkah berpotensi diguyur hujan ringan hingga sedang yang berpotensi menyebabkan banjir bandang, hujan es, dan angin kencang berdebu.

Hujan sedang hingga lebat juga diprakirakan akan melanda wilayah Riyadh, Provinsi Aseer dan Jazan juga akan mengalami hal serupa, sedangkan wilayah Qassim, Timur, dan Al-Baha akan diguyur hujan sedang. Hujan ringan juga berpotensi mengguyur wilayah Madinah dan Najran. (ant/spa)

Rusia Tolak Proposal Bekukan Konflik Ukraina

Moskow, (Analisa)

Rusia dengan tegas menolak semua proposal untuk membekukan konflik di Ukraina, kata Kepala Layanan Intelijen Luar Negeri Rusia (SVR), Sergey Naryshkin.

Berbicara dalam konferensi pers di Moskow pada Selasa (26/11), mengenai hasil Pertemuan ke-20 Kepala Badan Keamanan dan Layanan Intelijen Negara-negara Anggota Persemakmuran Negara-negara Merdeka (CIS), Naryshkin mengatakan seruan untuk membekukan konflik muncul karena momentum di medan perang saat ini menguntungkan Rusia.

Fokus negara-negara Barat, menurutnya, telah bergeser dari mengalahkan Moskow menjadi menghindari kekalahan strategis mereka sendiri.

"Rusia secara tegas menentang pembekuan konflik, baik dengan model Korea maupun model lainnya. Kami mencari perdamaian yang abadi dan berkelanjutan, terutama untuk Rusia dan warganya, tetapi juga untuk benua Eropa," katanya.

Kepala intelijen tersebut menegaskan kembali keterbukaan Moskow untuk melakukan negosiasi dengan syarat yang telah

diuraikan oleh Presiden Rusia Vladimir Putin pada Juni lalu, sambil mendesak Barat untuk menerima kondisi-kondisi tersebut.

Naryshkin menuduh negara-negara Barat berupaya menghancurkan kestabilan ruang CIS untuk mengalihkan perhatian Rusia, mengutip kerusuhan di Belarus pada 2020 dan kerusuhan di Kazakhstan.

Menurutnya, negara-negara CIS sedang membangun kerangka keamanan Eurasia untuk melawan campur tangan eksternal dan mendorong stabilitas regional.

Naryshkin menggambarkan Ukraina sebagai negara gagal yang dimanipulasi oleh Barat untuk menjadi alat anti-Rusia, sambil menambahkan bahwa Moldova menghadapi jalur yang serupa.

Dia lebih lanjut menuduh badan intelijen Barat menggunakan terorisme untuk mencapai tujuan geopolitik mereka, mengutip ledakan pipa gas Nord Stream pada 2022.

Selain itu, Naryshkin memperingatkan kemungkinan upaya AS untuk eksploitasi kelompok oposisi di Belarus untuk memicu kerusuhan menjelang pemilihan presiden 2025 yang akan datang. (ant/anadolu)

Pemerintah Trudeau Dituduh Terlibat Genosida Israel

Hamilton, (Analisa)

Sekelompok petugas medis di Kanada menuduh pemerintah Perdana Menteri Justin Trudeau terlibat dalam genosida Israel di Jalur Gaza dengan tidak bertindak apa-apa.

Dalam konferensi pers di Ottawa pada Selasa, Ben Thomson, seorang dokter spesialis, mengatakan bahwa satu tahun telah berlalu sejak mereka menyerukan agar pemerintah Kanada mengambil tindakan.

"Kami menuntut pemerintah Kanada menyerukan gencatan senjata secara terbuka, mengutuk Israel atas serangan terhadap rumah sakit dan petugas kesehatan, serta mengutuk Israel atas pelanggaran hukum humaniter internasional, termasuk kejahatan genosida," kata dia.

Thomson yang berada di Gaza dari September 2023 hingga Maret 2024, mengatakan tuntutan mereka diabaikan pemerintah dan pertemuan lanjutan untuk membicarakan tuntutan mereka pun ditolak.

"Kami menemukan bahwa keterlibatan pemerintah Kanada dan kegagalannya meminta tanggung jawab Israel telah mengakibatkan puluhan ribu perempuan dan anak-anak Palestina tewas," kata dia, seraya menambahkan

kalian bertindak," katanya, menegaskan.

Sementara itu, Yipeng Ge, seorang dokter dan praktisi kesehatan masyarakat, mengatakan bahwa kelompok akar rumput pekerja medis Kanada EyeWitnessGaza dibentuk "untuk berbagi kesaksian dari para saksi mata" untuk membantu mengakhiri genosida.

Ge, yang berada di Gaza pada Februari 2024, mengatakan bahwa kelompoknya telah menulis surat terbuka kepada PM Trudeau, Wakil PM Christy Freeland, dan Menlu Melanie Joly hampir empat bulan lalu.

"Sampai sekarang (kami) belum juga mendapat balasan," katanya, seraya menyebut hal itu "sangat memalukan. Dia menekankan bahwa sikap pemerintah Kanada adalah "keterlibatan berkelanjutan" dan "dukungan berkelanjutan" dalam genosida.

Pada awal Agustus, 19 dokter Kanada menulis surat terbuka yang menuntut tindakan segera pemerintah untuk menanggapi krisis kemanusiaan di Jalur Gaza. Surat tersebut juga mendesak agar pemerintah Kanada mematuhi hukum humaniter internasional dan putusan Mahkamah Internasional (ICJ) terkait Gaza. (ant/anadolu)

Konsul-Rudenim-Rutan-Kadin Lomba Desain Cover Buku Jaring Bakat Siswa

Medan, (Analisa)

Konsul Kehormatan Kerajaan Thailand untuk wilayah Sumatera Utara, Riau dan Riau Kepulauan, Dr. Ir. Martono Anggusti., SH., MM., M.Hum. Kepala Rumah Detensi Imigrasi (Rudenim) Medan, Sarsaralos Sivakkar., Amd.Im., SH., MH. Kepala Rumah Tahanan (Rutan) Perempuan Kelas II A Medan, Marlia Rezeki Santoso, Amd.IP., SH., MH. Ketua Kamar Dagang Dan Industri (Kadin) Sumut, Firsal Dida Mutyara yang diwakili oleh Komite Tetap, Surya Minata Lie, menyerahkan penghargaan kepada siswa berprestasi yang mengikuti kompetisi desain sampul buku dengan tema "Perjalanan Hidup, Penyesalan, dan Harapan Warga Binaan Pemasarakatan" di Kantor Konsul Kehormatan Thailand, Jalan Brastagi No. 8, Sidodadi, Kecamatan Medan Timur, Kota Medan, Sumatera Utara, pada Selasa (26/11).

Kegiatan yang digagas Consul Kehormatan Kerajaan Thailand, Kepala Rumah Detensi Imigrasi Medan, Kepala Rumah Tahanan Perempuan Kelas II A Medan dan Kamar Dagang Dan Industri Sumut guna mendorong bakat seni siswa dan meningkatkan kesadaran tentang kehidupan dan harapan warga binaan.

Kompetisi ini diikuti oleh peserta dari dua sekolah menengah umum di Medan, yaitu SMU Budi Utomo dan SMU Bodhichitta. Setelah melalui proses penilaian yang ketat, tiga peserta berhasil meraih posisi juara pertama diraih Delyvn Franz Suwanto, juara kedua William Goldstein dan juara ketiga Claudya masing-masing dari Perguruan Buddhis Bodhichitta Medan.

Para pemenang menerima hadiah atas prestasi mereka, yang menjadi bentuk apresiasi terhadap kreativitas dan dedi-

kasi dalam lomba ini.

Ketua Pelaksana, Surya Minata Lie, dalam sambutannya mengatakan lomba ini bertujuan untuk mendapatkan cover buku yang nantinya ditulis oleh warga binaan Pemasarakatan Perempuan Kelas II A Medan dengan tema "Perjalanan Hidup, Penyesalan, dan Harapan".

"Melalui lomba tulis ini wargabinaan Pemasarakatan Perempuan Kelas II A Medan dapat menuliskan kisah hidup mereka. Kisah hidup mereka ini nantinya akan kita jadikan buku sehingga dapat dibaca oleh masyarakat luas

sekali menjadi pelajaran hidup yang berharga," ungkap Surya.

Saya sangat mengapresiasi dukungan yang diberikan Consul Kehormatan Kerajaan Thailand untuk wilayah Sumatera Utara, Dr. Ir. Martono Anggusti., SH., MM., M.Hum. Kepala Rumah Detensi Imigrasi Medan, Sarsaralos Sivakkar., Amd.Im., SH., MH. dan Kepala Rumah Tahanan Perempuan Kelas II A Medan, Marlia Rezeki Santoso, Amd.IP., SH., MH. Tanpa dukungan beliau kegiatan ini tidak mungkin dapat terlaksana. (rel/rin)



Analisa/istimewa

FOTO BERSAMA: Consul Kehormatan Kerajaan Thailand untuk wilayah Sumatera Utara, Riau dan Riau Kepulauan, Dr. Ir. Martono Anggusti., SH., MM., M.Hum. Kepala Rumah Detensi Imigrasi (Rudenim) Medan, Sarsaralos Sivakkar., Amd.Im., SH., MH. Kepala Rutan Perempuan Kelas II A Medan, Marlia Rezeki Santoso, Amd.IP., SH., MH. Ketua Kadin Sumut, diwakili oleh Komite Tetap, Surya Minata Lie, foto bersama dengan siswa berprestasi kompetisi desain sampul buku di Kantor Konsul Kehormatan Thailand, Selasa (26/11)

Ketua Limpol Meriahkan HUT Ke-6 Godams

Medan, (Analisa)

Konten kreator Kota Medan, Ibrahim Umar atau yang lebih dikenal dengan nama "Ketua Limpol" meriahkan hari jadi ke-6 Gabungan Ojek Roda Dua Medan Sekitarnya (Godams), Sabtu (30/11) di Warkop Agam Letda Sujono.

Dalam pesannya, Ketua Limpol mengatakan, tidak harus jadi pejabat untuk menolong masyarakat.

"Hari ini dibuktikan oleh rekan-rekan di Godams yang sukses membangun rekan-rekannya sesama ojek online (Ojol) yang terkena dampak banjir," ungkapnya.

Konten kreator yang terkenal dengan candaan-candaan khas Medan ini juga mengingatkan, usai Pilkada mari kita kembali ke kehidupan masing-masing. Masih ada anak-istri yang menunggu rezeki dari kita. "Kalah dan menang dalam kontestasi itu biasa, yang terpenting bagaimana menyikapi arti kemenangan dan makna kekalahan," jelasnya.

Ketua Limpol juga berpesan kepada para driver Ojol yang bernaung di Godams agar selalu mematuhi peraturan dan rambu-rambu lalu lintas saat berkendara. Agar penumpang yang dibawa aman dan selamat sampai di tujuan.

Peringatan hari jadi ke-6 Godams yang mengusung tema "Menjaga Solidaritas Merajut Harmoni Antarsesama

Anak Bangsa" ini berlangsung santai dengan konsep kopi darat (Kopdar) dan diisi berbagai kegiatan diantaranya, ngobrol santai (Ngobras), Bakti Kemanusiaan dan Seremonial.

Ketua Godams, Agam Zubair dalam sambutannya mengatakan, pada peringatan hari jadi ke-6 Godams pihaknya tak mau melupakan peristiwa banjir dan longsor yang melanda Kota Medan, Deliserdang, Binjai dan Karo. Untuk itu, Godams berinisiatif membuat bakti kemanusiaan menolong rekan-rekan yang terkena dampak banjir sekaligus memberi mereka semangat dengan mengundang langsung para rekan-rekan yang terdampak banjir. "Banjir yang melanda Medan dan sekitarnya

menyebabkan masyarakat Kota Medan terdampak. Begitu juga dengan aktivitas ojek online (Ojol) sangat terganggu dan terdampak. Jadi, melalui bakti kemanusiaan ini kami bermaksud meringankan sedikit beban rekan-rekan yang terdampak banjir," ungkapnya.

Pilkada, kata Agam Zubair, bagi kami pesta demokrasi yang rutin dilaksanakan tiap 5 tahun sekali. Kami berkeyakinan siapapun yang terpilih nantinya merupakan putra terbaik. Dan para pemimpin yang terpilih diharapkan bisa tetap amanah menunaikan janji kampanye. "Kami berharap pemimpin yang terpilih lebih memperhatikan nasib Ojol perbaiki kualitas hidup kami para Ojol," tukasnya. (yy)



Analisa/yogi yuwasta

MERIAHKAN ACARA: Konten kreator Kota Medan, Ibrahim Umar alias Ketua Limpol saat meriahkan acara HUT Ke-6 Godams.

Istana: Uji Coba Makan Bergizi

Rp10.000/porsi Telah Dilakukan Setahun

Jakarta, (Analisa)

Kepala Kantor Komunikasi Kepresidenan Hasan Nasbi mengatakan bahwa uji coba program makan bergizi gratis (MBG) dengan anggaran senilai Rp10 ribu per porsi sudah dilakukan hampir setahun ini di berbagai daerah.

"Sudah dilakukan uji coba hampir setahun ini. Jadi di Pulau Jawa, untuk ketercukupan 600-700 kalori per sajian, bisa dengan harga maksimal Rp10ribu," kata Hasan dalam pesan tertulis yang diterima di Jakarta, Sabtu (30/11).

Hasan menjelaskan bahwa dengan

anggaran maksimal Rp10 ribu, program makan bergizi gratis bisa mencukupi 600-700 kalori per sajian.

Program makan bergizi gratis ini, kata Hasan, sudah diuji coba di wilayah Jawa Barat, Jawa Tengah, dan DKI Jakarta. Adapun dengan indeks anggaran senilai Rp10ribu per porsi, alokasi APBN untuk program makan bergizi gratis ditetapkan Rp71 triliun pada tahun depan.

Presiden Prabowo Subianto dalam kesempatan sebelumnya mengumumkan indeks anggaran program makan bergizi gratis bagi anak-anak dan ibu hamil ditetapkan senilai

Rp10.000 per anak/ibu hamil, per hari.

"Kalau kita rinci program makan bergizi ini nanti rata-rata minimumnya, atau rata-rata kita ingin memberi indeks per anak, per ibu hamil itu Rp10.000 per hari kurang lebih," kata Prabowo di Kantor Presiden, Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Jumat (29/11).

Kepala Negara mengatakan bahwa pemerintah sebenarnya ingin mengalokasikan anggaran makan bergizi gratis sebesar Rp15.000 per anak/ibu hamil per hari, namun kondisi anggaran yang memungkinkan saat ini adalah Rp10.000. (ant)